



Juan de (buenas peras) Carmona

—Caballeros —dijo el presidente del H. Jurado— estamos en presencia de un caso para el hospicio, pero ustedes tienen que comprender que aunque el candidato sea virtualmente hospiciario, no podemos hacerlos los lesos con él, porque anda hablando en uso y abuso de su condición de senador momio-cristiano. En tal eventualidad no tengo más remedio que proponerles a Juan de Dios Carmona, para el Huevo del día”.

—Me opongo —dijo un H. miembro— porque es tonto.

—No es válida la objeción, porque el galardón se lo hemos dado a Lavandero, a Héctor Gálvez y, de acuerdo a la jurisprudencia del Huevo, los tontos, que abundan mucho en el sector derechista de la política y de otros rubros, tienen los mismos derechos que los vivos



SE LLEGA A HACER 71 P.º DE AGUSTO

que, como en algunos casos recientes han testimoniado la existencia invencible de los tontos-vivos en la jungla política chilena.

—Está repetido —reclamó otro H. miembro— y además lo hallo un carante.

Se llegó a votar porque, al final todos dijeron que bueno, por estas siete razones:

1) Por saco de trolas ya que sin haber asunto y afirmándose sólo en su condición de multi-huevo dijo recién en Antofagasta que “el Gobierno de la Unidad Popular era la única calamidad pública que afectaba al país”;

2) Por tonitflay irreductible ya que de manadero y de mocito de Frei —durante su Gobierno— no puede pasar a la condición de ideólogo o crítico político, puesto que el calete no le da ni para eso, ni para expresar personalmente sus ideas;

3) Por ser él, precisamente, una calamidad pública para los antofagastinos, que son unos

rotos muy sufridos, que jamás lo han visto hacer nada digno de mención por la zona, a pesar de que se dice antofagastino de alma.

4) Por haberse descubierto que no puede ser antofagastino de alma, ya que no la tiene. El Jurado no quiere decir con lo anterior que sea un desalmado (un H. miembro al hablar de alma aclaró que él la identificaba con el pensamiento, con la materia gris, en cuyo caso sí que el H. Carmona era un desalmado).

5) Por tener más patas que un desfile chino, ya que pretende desconocer todo lo que ha hecho el actual Gobierno, como si Allende llevara en el poder algo así como cinco años.

6) Por tener la desfachatez de parecerse a Juan Ostoić, lo que tiene sumamente molesto a nuestro compañero de trabajo que no acepta ese tipo de confusiones.

7) Por ser de caprote, cosa de que ya todo Chile se dio cuenta, a pesar de sus disimulos.